

Neue Säbel zum Schützenjubiläum



Zum 300-jährigen Jubiläum des Schützenvereins Almsick mussten die Offiziersausstattung in Teilen ersetzt werden. Auch die Neuanschaffung von drei Säbeln war erforderlich, da die alten über 50 Jahre in Gebrauch waren. Zu dem besonderen Jubiläum unterstützt die VR-Bank Westmünsterland den Schützenverein Almsick mit einer Spende von 1500 Euro. Bei der Scheckübergabe waren Maik Bergerbusch (v.l.), die Fahnenoffiziere Stefan Brillert und Ludger Cohaus, Thomas Dalhues, Ute Lukas-Wientjes (VR-Bank Westmünsterland), Vorsitzender Karl-Heinz Böing, Ludger Hillmann (VR-Bank Westmünsterland) Schriftführer Hermann Heumer, Oberst Reinhard Harker, Major Christian Schulz und Tambourmajor Thomas Berghaus-Kölker. foto privat